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Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Bierstadt möge beschließen:
Nachdem nun Ende 2006 mit den Bauarbeiten zur Herstellung des Kunstrasenplatzes 
Schönbergstraße (SC Kohlheck) begonnen wurde, ist nach der von der 
Sportplatzkommission erarbeiteten und von der Sportkommission beschlossenen 
Prioritätenliste nunmehr der Sportplatz Bierstadt (FC 34 Bierstadt) an der Reihe.

Im Haushalt sind hierfür laut Aussage des Magistrats entsprechende Mittel für das Jahr 
2008 eingeplant, wodurch - wie am Beispiel Kohlheck umgesetzt – mit dem Bau bereits 
im Jahr 2007 begonnen werden könnte.

Zwischenzeitlich wurden jedoch von verschiedenen Stellen mit einem Investor 
Gespräche geführt, der auf dem Sportplatz und dem davor liegenden Kerbeplatz an der 
Nauroder Straße ein Wohn- und Gewerbegebiet entwickeln wollte und dafür die 
entfallende Nutzung unterhalb der Theodor-Fliedner-Schule ersatzweise herstellen 
wollte.

Gemäß Schreiben von Stadtrat Prof. Dr. Pös zur Ortsbeiratssitzung im Oktober 2006 
kann dies jedoch nicht umgesetzt werden, da eine entsprechende Verkehrsanbindung 
weder an die B 455 noch an die Nauroder Straße nach dem momentanen Planungs-
stand möglich ist. Danach ist jedoch eine nochmalige Planungänderung des Investors 
nicht auszuschließen, wodurch sich dann die Umsetzung zum Nachteil Bierstadts 
- und besonders des FC 34 - erheblich verzögern könnte.

Dies wäre auch deshalb bedauerlich, ja ärgerlich, da der FC 34 Bierstadt im Jahr 2009 
sein 75 jähriges Jubiläum begeht und hierzu entsprechende Veranstaltungen plant.

Es wird um konkrete Mitteilung gebeten, zu welchem Termin und an welchen Ort mit 
der Umsetzung des Vorhabens nun endgültig gerechnet werden kann.
Weitere Begründung kann mündlich erfolgen.

Wiesbaden, 11.01.2007

Thomas Weber
Mitglied des Ortsbeirates


